
3 年生にとって、2 学期は進路決定の時期。本校に

ある中京大学・名城大学などの指定校推薦枠

を使った推薦試験や就職試験に挑みました。 

また、１・２年生は将来の進路決定に向けて、2 年

生は大学・短大等の方々に学校へ来ていただき、生徒

の希望分野別の説明会を実施しました。また、1 年生

は 6 つのコースに分かれて、各自興味関心のある大

学・短大等を見学に出かけました。みな真剣な表情で

説明に聞き入っていました。 

 

 

～2学期の行事 あれこれ!～ 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

  

  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

平成 26年 12月号 

愛知県立東浦高等学校 

 

藤江保育園 

 
例年にくらべ暖かかった秋も終わり、寒さがきびしくなってきました。文化祭や

球技大会、3 年生の就職試験や大学・短大進学のための推薦入試、2 年生の修学旅

行、1 年生の進路見学会など、行事がたくさん行なわれた２学期もあとわずかにな

りました。 

今回は、修学旅行を中心に、10 月以降の学校の様子をお知らせします。 

 

＜毎年恒例どんぐり拾い＞ 

生路小学校 

＜環境奉仕活動＞ 

＜球技大会＞ （11/11,12） 

  

＜多文化共生ﾌｪｽﾀ（石浜西小）＞ 

＜朝の交通指導（１１/15）＞ 



 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

＜町役場での激励に応えて＞ 

1 日目に訪れたひめゆりの塔の資料館では、亡くな

った人々の写真とその人物の紹介がありました。特

に、私が注目したのは亡くなった理由です。様々な理

由があって、その中でも銃で撃たれた場所が眉間だっ

たりして驚きました。写真を見るとほとんど幼い歳で

亡くなっている事実をこの目で見て、声が出ませんで

した。          菊池真名（東浦中学校） 

 2 日目は、美ら海水族館へ行き、沖縄の美しい

海に棲む魚を見ました。次に、体験実習で私はミッ

ショビーチへ行き、マリンスポーツ体験をしまし

た。バナナボートは最高でした!! 

その後、ホテルへ行き夕食のときに、先生方から

誕生日サプライズがありました。みんなから祝って

もらえてうれしかったです。最高の誕生日、修学旅

行になりました。    村上友哉（武豊中学校） 

3 日目に訪れた首里城は第 2 次世界大戦で失われた

建物ですが、平成 4 年に復元された城であり、世界遺

産に登録されています。中へ入ると沖縄独特の雰囲気

を感じました。国際通りでは友達とお土産を買いまし

た。シーサーの種類が多すぎて大変迷いましたが、自

分の一番気に入ったものを買ってくることができまし

た。           中野礼也（東浦中学校） 

今回、長崎国体に参加して、試合中でも試合以外の時間でも、自分が愛知選抜

を引っ張っていくという熱い気持ちを持ちながら試合に臨みました。自分は２試

合で２得点１アシストという結果を残すことができました。しかし、「自分が何

かやらなければならない」という自分のこと以上に、チームのことを考えてプレ

ーしなければ勝てないと改めて思いました。今回の経験はこの先、サッカーを続

けていく上でとても大切な経験になりました。今回の経験をこれからの大会で活

かしていきたいです。           田中彰馬（1 年生 乙川中学校） 


